



Luna Cleret double la mise

La cinquième édition de la IAME Ladies Cup a tenu toutes ses promesses sur le circuit Idéal Kart France de Mirecourt. Avec un plateau très international, un niveau encore jamais atteint, des temps au tour qui n'avaient rien à envier à ceux des garçons et une météo au beau fixe, les « Pink Warriors » nous ont offert un beau spectacle tout au long du week-end avec des joutes endiablées et quelques actions spectaculaires. Le tout, sous l'œil expert de Cathy Muller (#iron dames) et d'autres personnalités venues observer cette épreuve incontournable du calendrier d'autant plus qu'elle ouvre droit à une invitation pour IWF23, le rendez-vous mondial de fin de saison pour les pilotes IAME.



Pour son deuxième succès dans cette compétition prestigieuse et contrairement à ce que pourrait laisser croire le résultat brut de l'épreuve, Luna Cleret a dû se cracher dans les gants pour l'emporter. Pour une fois, toutes les planètes se sont alignées pour la Sudiste : Châssis, moteur, carburateur, expérience... Luna, tête bien vissée et talent certain, a dicté sa loi sur ses adversaires du jour, raflant la mise des essais qualificatifs à la finale. Luna commence d'ailleurs à se fabriquer un joli petit palmarès et une sacrée réputation. Pourtant, rien ne fût facile pour la pilote Kart'in Pro Compétition. Derrière, la résistance s'est organisée avec Maestria. La Belge Sita Vanmeert, en manque de roulage, est montée en puissance tout au long du week-end, pour finir 2e sous le damier, après 16 tours sous pression. Elle termine devant Clarisse Jean, qui n'en finit plus de performer, cette saison. Enfermée au départ alors qu'elle partait 2e, la Luxembourgeoise Zoé Knebler a chuté



iame

LADIES CUP

7^e sans pouvoir montrer son talent et livrer la bataille que l'on attendait. La Néerlandaise Annabelle Brian s'est signalée en se classant 4^e devant la redoutable Lydie Valichon et la rapide Tania Cirelli, pénalisée par un moteur refusant de démarrer dans l'une des manches.



Dans le deuxième peloton, la Libanaise Stéphanie Hobeika et la Belge Isabella Baas se sont faites remarquées tout comme Lola Policand, Angèle Grossemy et la Suisse Lalou Zbinden. On demandera aussi à revoir l'Australienne Tayla Dicker, victime d'un accrochage en finale mais surtout pénalisée par une roue baladeuse dès les essais qualificatifs. Son week-end ne sera que remontée endiablée et dépassements. Derrière ces pilotes émérites, signalons enfin Sheïlys Vedel, la Danoise Weinreich, valeur sûre du peloton, Ellie Dax ou encore la Flamande Livia Samson.



Photos : Lionel Gripon / DR

Les résultats du week-end : <https://www.apex-timing.com/goracing/results.php?path=/ligue-karting-op/2023/isfm4/&group=1>

Pour suivre la LADIES CUP :



iameseriesfrance



iameseriesfrance



www.iameseriesfrance.com

